
бюджетное общеобразовательное учреждение  

Кирилловского муниципального района  

«Алёшинская основная школа» 

 

ПРОТОКОЛ №2 

заседания Совета школы 

 

«06» октября 2023 г. 

 

Членов Совета – 5 человек, 

присутствовали – 5 человек. 

Явка – 100%. 

Председатель: Лебедев Ф.П., председатель Совета школы 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Организация школьного отчета о результатах ОГЭ в 2022-2023 уч. году. 

2. Организация образовательного процесса в 2023 -2024 учебном году;  

3. Организация горячего питания и охраны обучающихся в 2023 -2024 учебном  году; 

4. Внеурочная деятельность в школе; 

5. Спортивно – оздоровительная работа в школе. 

По первому вопросу выступила Палешева Ксения Михайловна., и.о. директора школы, с 

анализом сдачи ОГЭ  за 2022-2023 учебный год. Она отметила, большинство обучающихся 

успешно сдали экзамены ОГЭ с первого раза и поступили в колледжи региона или пошли 

учиться в 10 класс. 

Решение: признать отчет о результатах ОГЭ 2023 года  удовлетворительным. 

 

По второму вопросу выступил Калачев Виктор Николаевич, заместитель директора школы. 

Виктор Николаевич познакомил участников собрания с календарным учебным графиком, 

рассказал о продолжительности каникул в 2023-2024 учебном году. 

Решение: без решения. 

 

По третьему вопросу выступила Марина Васильевна Володина, организатор питания в 

школе. В своем докладе Марина Васильевна рассказала подробно о процессе организации 

горячего питания в школе, а также об охране образовательного учреждения. Марина Васильевна 

попросила активно участвовать в рейдах по контролю и качеству горячего питания. 

Решение: Совет школы решил регулярно проводить рейды по контролю и качеству 

питания детей в школе. 

 

По четвертому вопросу выступила Палешева Ксения Михайловна, и.о. директора школы. В 

своем выступлении Ксения Михайловна предоставила данные о том, что в школе реализуется 15 

программ дополнительного образования и внеурочной деятельности. Доля обучающихся, 

охваченных данным видом обучения и воспитания – 100 процентов.  

Решение: школе рекомендовано активно работать в данном направлении, с 2025 года 

добавить новые направления во внеурочной деятельности с связи потребностями 

участниками образовательных отношений. 

 

По пятому вопросу выступила Филимонова Наталья Альбертовна, учитель физической 

культуры. Школа активно работает в направлении физической культуры и оздоровления 

обучающихся. В школе реализуется три программы доп.образования и внеурочной деятельности 

физкультурной направленности. Регулярно проводятся физкульминутки и подвижные на 

больших переменах, раз в четверть спортивные старты, а также соревнования в рамках 

спартакиады школьного спортивного клуба БЕРКУТ. 



Решение: продолжить активную работу по оздоровлению обучающихся в 2023-2024 

уч.году. 

 

Председатель собрания:         Ф.П.Лебедев/ 

 

 

 

 
 


